remarqué que c'était quelquefois, bien malgré eux, une cause de désordre, ils vinrent trouver les Pères, et promirent spontanément de ne plus demander ni accepter de licence.

Mais voici une parole qui vaut mieux que tous les témoignages : « Père, dit le Rév. M. Montminy à l'un des Missionnaires, voilà 7 fois que, durant le cours de mon ministère, je fais prêcher les saints Exercices à ceux dont les intérêts spirituels m'étaient confiés. C'est cette fois-ci qu'ils ont le mieux réussi !» Aussi le renouvellement est-il demandé pour l'an prochain, et se terminera par le pèl-rinage de Saint-Georges et des environs, qui se distingue toujours par l'ordre, le recueil-lement et la belle organisation.

